

Rabat, le 24 juin 2025

## **Communiqué de presse**

### **La Commission Bancaire de l'Afrique Centrale (COBAC) en visite d'étude à l'Office des Changes**

*P*oursuivant sa dynamique d'échange et de partage d'expertise à l'international, l'Office des Changes accueille, du 07 au 11 juillet 2025, une délégation de la Commission Bancaire de l'Afrique Centrale (COBAC), en visite de travail et d'étude au Maroc pour s'enquérir de l'expérience marocaine en matière de supervision des sociétés de change de devises.

Cette rencontre, placée sous le signe d'un échange à la fois fructueux et instructif entre les représentants des deux institutions, vise à accompagner les experts de la COBAC dans la compréhension des méthodes de supervision et de contrôle des sociétés de change de devises au Maroc.

*L*es thématiques inscrites au programme de cette visite porteront notamment sur le cadre réglementaire et institutionnel régissant l'activité des sociétés de change de devises (agrément, obligations de conformité), les méthodes et outils de supervision sur pièces et sur place, ainsi que les dispositifs de lutte contre le blanchiment de capitaux et le financement du terrorisme.

Seront également abordés, les outils de gestion des risques, les démarches de digitalisation des systèmes de surveillance, l'harmonisation des pratiques de reporting et d'audit, ainsi que l'élaboration de guides de bonnes pratiques.

Cette visite reflète, en outre, l'intérêt accordé par l'Office des Changes pour le renforcement d'un partenariat solidaire avec ses homologues africains. Elle s'inscrit dans une vision de coopération durable fondée sur l'échange, le partage d'expertise et le transfert de bonnes pratiques, notamment en matière de supervision numérique et d'initiatives régionales de sensibilisation.